



Didier Drogba avait-il vu de loin cette triste fin Pour Ahmad Ahmad

Alors qu'il avait été nommé conseiller du président de la CAF avec Samuel Eto'o, l'ancien capitaine des éléphants de Côte d'Ivoire était devenu ces derniers mois très distant.

Il lui était reproché de boycotter régulièrement toutes les activités de la CAF quelques semaines seulement après sa nomination.

Lors de la dernière Coupe d'Afrique des nations, bien que souvent présent au Caire en Égypte, il était plus visible sur les plateaux d'une chaîne de télé. Certains affirmaient que Didier Drogba était préoccupé par sa campagne pour l'élection à la fédération ivoirienne de football.

« Après ses plateaux, il reprenait l'avion aussitôt. On ne l'a jamais vu assister à un seul match. Même au cours des Awards , il n'est pas venu », a confié un membre de la CAF sous le sceau de l'anonymat.

Avec l'éviction d'Ahmad Ahmad de la tête de la CAF par la FIFA pour corruption, détournement de fonds etc... Peut-on dire que Didier Drogba s'était désolidarisé de cette gestion calamiteuse du président de la CAF?

Focus Média